
Compte-Rendu du CA du 04/03/2022 – 20 h

Lieu : 16 rue Pierre de Coubertin – 76110 Bréauté

Présents : Claude Duvallet , Joëlle Liard, Serge Constantin, Véronique Hombert, Ghislain Simon, Christelle
Simon.

Absents excusés : Maryvonne Duthil et Alain Duthil (COVID) ; Patrice Dumesnil (Référent Qi Gong)

Animatrice et référente présente : Muriel Clément (animatrice country)

Référents présents : Anne-Marie Cinquini (Anglais)

Adhérents présents suite à invitation : Dominique Lecanu (Anglais) ; Marie-Françoise Lelièvre (Anglais) 

Ordre du jour : 

- Tour de table des présents
- Validation du compte-rendu du CA du 10/02/2022
- Informations générales
- Présentation de la Quintefeuille et de son fonctionnement
- Achat d'une nouvelle imprimante
- Achat d'un nouveau PC
- Questions diverses

Ouverture de la séance à 20h

1) Tour de table

Suite au courrier envoyé aux adhérents, plusieurs personnes ont assisté au CA :

- Claude Duvallet : président 
- Véronique Hombert : 1ère vice-présidente
- Ghislain Simon : 2ème vice-président et ancien président 
- Joëlle Liard : secrétaire
- Christelle Simon : trésorière
- Marie-Françoise Lelièvre : adhérente Anglais et pose la question du rôle du référent 
- Dominique Lecanu : adhérent Anglais
- Anne-Marie Cinquini : référente « Anglais »
- Serge Constantin, référent Badminton et membre du CA

2) Informations générales 

Christine Vaudry, qui n’est pas présente, se propose pour aider le référent Qi Gong.

Page 1/3



Comptes bancaires :  Les comptes bancaires  de  la Quintefeuille  ont été débloqués suite à  leur mise en
conformité par Maryvonne Duthil et Claude Duvallet.

Salle d’anglais : Nous avions un problème pour la salle d’anglais car la mairie de Bréauté en a besoin pour
les   réunions  du conseil  municipal,  une  fois  par  mois.   Il   est  désormais  possible  d’utiliser   le   local  de   la
Quintefeuille pour le cours d’Anglais du mardi soir car le cours de couture a été suspendu faute d’adhérents
sur   ce   créneau   horaire.   Ce   problème   sera   de   nouveau   présent   à   la   rentrée   2022   car   nous   aurons
potentiellement deux activités au même horaire. Ghislain Simon évoque la possibilité de demander à la
mairie de Bréauté de pouvoir utiliser le réfectoire de l’école Henri-Blanc.

Radiateurs du local : Deux radiateurs ont été remplacés par des radiateurs plus performant par les services
de la mairie du local grâce à l’intervention de Maryvonne Duthil.

Réunion à la mairie de Bréauté : Lundi 7 mars à 18h00 réunion avec le Maire de Bréauté prévue (Claude,
Ghislain et Véronique).

Rencontre avec la MJC de Bolbec : une rencontre avec Valérie Wilhem (dispositif PAVA) aura lieu le jeudi
17 mars à 13h30 directement à la MJC car Joëlle signale que sur ce créneau horaire il y a « Patchwork » de
14h30 à 16h30 au local de la Quintefeuille.

3) Présentation de la Quintefeuille 

Une présentation est effectuée avec un document projeté par Claude Duvallet :

- 2021-2022 : 220 adhérents
- 10 salariés
- 13 activités
- Assemblée générale et porte ouverte une fois par an 
- Locaux : Salle Philippe Anquetil, local municipal rue Pierre de Coubertin à Bréauté, Mairie de 

Goderville, Gymnase communautaire de Goderville (badminton), Salle des fêtes de Houquetot.
- Rôle des référents : en cours de réécriture.

- Envoie des heures effectuées avant le 25 du mois à la trésorière pour le paiement des 
salaires.

- Répartition par intercommunauté en 2019-2020.
- Feuilles jaunes évoquées par Claude (horaires et N° de tel).
- Perspectives : 

- Développer de nouvelles activités.
- Accroître le nombre de bénévoles au CA.
- Être davantage présent sur les réseaux sociaux.
- Améliorer la communication.
- Claude évoque des rumeurs de dissolution de La Quintefeuille.
- Construire un nouveau local rue Pierre de Coubertin.
- Ghislain parle des problèmes de salles : Anglais à la Mairie, salle de la cantine de l’école.

- Question posée aux gens venus ce soir : Que pensez-vous de cette présentation ?
- Dominique Lecanu se propose de participer.

4) Achat d’une nouvelle imprimante et d’un nouveau PC

Il est évoqué l’achat d’une nouvelle imprimante (A3, utile pour la couture notamment) et d’un ordinateur.
Une étude va être effectuée pour effectuer le meilleur choix. L’achat d’un PC (entre 600 et 1000 €) et d’un
disque dur externe est évoqué. Il est aussi évoqué la possibilité de louer un photocopieur (type RICOH).
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Ce matériel est destiné à être utilisé par les membres du CA mais aussi par les adhérents de la Quintefeuille
lors de certaines activités ayant lieu au local.

5) Questions diverses

Le raccordement du local au réseau Internet est évoqué et mis au vote.

- Résultat du vote : unanimité pour. 

Il sera donc effectué une étude comparative pour le choix d’un abonnement Internet.

La  page Facebook de   la  Quintefeuille  est  administrée  par  Muriel  Clément.  Un  courriel  va  être
envoyé aux animateurs pour leur demander de mettre une publication sur cette page.

6) Validation du Compte rendu du CA du 10.02.2022

Alors que Claude se prépare à lire le compte rendu, Joëlle lui demande : « quelle version ? ». Il s’agit de la
dernière  version envoyée par  courriel   suite  aux demandes de corrections  effectuées  par  Véronique et
Ghislain.

Joëlle en tant que secrétaire n’est pas d’accord.

Vote : 5 pour et 3 contre l’approbation du  compte-rendu.

Clôture de la séance à 23h00

Prochain CA le 24 Mars 2022 à 20h00
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